

Ville de Neuchâtel - Direction de la Culture

# Ichoumami

## Jean Gabus chez les «Esquimaux-Caribou» 1938-1939

dès le 18 mai 2019

<b>Commissaires</b>	Bernard Knodel et Auriane Gouzowski
<b>Conception</b>	Auriane Gouzowski, Bernard Knodel, Anne-Laure Perritaz et Lena Rossel
<b>Scénographie</b>	Raphaël von Allmen
<b>Réalisation</b>	Ian Cuesta, Chloé Maquelin, Pascal Schenk et Auriane Gouzowski Decobox, Neuchâtel: Fred Bürki, Juan de Riquer, Bérénice et Denyse Baillods
<b>Peinture</b>	Stéphane Arnoux, Ian Cuesta, Chloé Maquelin, Pascal Schenk et Prune Simon-Vermot
<b>Conditionnement collections</b>	Chloé Maquelin, Ian Cuesta, Laetitia Lation et Yannick Soller
<b>Conception lumière</b>	Laurent Junod et Victor Hunziker
<b>Réalisation lumière</b>	Luc-Etienne Gersbach
<b>Menuiserie</b>	Menuiserie du service de la Culture : Philippe Joly, Daniel Gremion et Dimitri Gerber
<b>Impressions photographies</b>	Alain Germond
<b>Montage son et vidéo</b>	Auriane Gouzowski
<b>Installation son et vidéo</b>	Yannick Soller
<b>Mise en page texte de salle</b>	Jérôme Brandt
<b>Travaux techniques</b>	Angelo Giostra, Pascal Schenk
<b>Administration</b>	Fabienne Leuba
<b>Photographies</b>	Prune Simon-Vermot
<b>Communication</b>	Valerie Chatelain, Noémie Oulevay et Auriane Gouzowski
<b>Bibliothèque</b>	Olivia Filippini
<b>Affiche</b>	Nicolas Sjöstedt
<b>Accueil</b>	Sylvia Perret
<b>Café</b>	Stéphanie Demierre, Filomena Bernardo, Grazyna Comtesse
<b>Cuisine</b>	Nabila Mokrani

L'ensemble des fonds photographiques et sonores a fait l'objet d'une campagne de restauration et de numérisation par l'Institut suisse pour la conservation de la photographie et la Phonothèque nationale suisse, soutenue par Memoriav.

### Prêteur

Musée des cultures de Bâle

### Remerciements

François Borel, Neuchâtel  
Christophe Brandt, Neuchâtel  
Alexander Brust, Bâle  
Yvon Csonka, Neuchâtel  
Octave Debary et ses étudiant-e-s, UniNE  
Equipe de l'Institut d'ethnologie, UniNE  
Equipe du Musée d'ethnologie  
de Neuchâtel  
Bertrand Evelin, OMI

Pierre-Yves Gabus, Montalchez  
Peter Irniq, Canada  
Roland Kaehr, Neuchâtel  
Marc-Antoine Mahieu, Paris  
Pro ethnographica et en particulier:  
Lys Aeschmann, François Ruegg  
et Hans Werhonig, Fribourg  
Patricia Rousseau, Neuchâtel  
Sara Sanchez del Olmo, Lausanne